

ABSTRAK

Gracilia Saputri Gunawan

Skripsi

Analisis Efektivitas Penggunaan Media Gambar dalam Pembelajaran Bahasa Mandarin secara Daring pada Siswa Kelas VI SD Santa Lorent Surabaya Tahun 2021

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keefektifan penggunaan media gambar dalam pembelajaran bahasa Mandarin secara daring pada siswa kelas VI SD Santa Lorent Surabaya. Media gambar dapat dikatakan efektif jika memenuhi 4 (empat) buah indikator, yaitu dapat meningkatkan motivasi siswa, mencegah kebosanan, memudahkan siswa memahami instruksi guru, dan memudahkan siswa memahami materi. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan metode kuesioner. Analisis data pada penelitian ini dilakukan dengan menggunakan skala Likert 4 (empat) gradasi, dengan interval tiap skala persepsi sebesar 0,75 poin. Setiap indikator dapat dikatakan efektif jika memiliki nilai $x > 2,5$, di mana x adalah skor akhir tiap indikator. Dari hasil penelitian, indikator pertama memiliki skor akhir 2,88, indikator kedua sebesar 2,98, indikator ketiga sebesar 2,78, dan indikator keempat sebesar 2,88. Hal ini mengindikasikan bahwa media gambar efektif untuk digunakan dalam pembelajaran bahasa Mandarin secara daring pada siswa kelas VI SD Santa Lorent Surabaya 2021.

Kata Kunci: Media Gambar, Pembelajaran Daring, Bahasa Mandarin

ABSTRACT

Gracilia Saputri Gunawan

Thesis

Study of the Effectiveness of Pictorial Media towards Online Mandarin Learning on 6th Graders of Santa Lorent Elementary School Surabaya 2021

This research aims to study the effectiveness of pictorial media towards online Mandarin learning on 6th graders of Santa Lorent Elementary School Surabaya. Pictorial media will be considered effective should it satisfy four indicators: increasing students' motivation, averting students' boredom, simplifying teacher's instruction/explanation, and improving students' understanding. Data used in this research are obtained through a questionnaire. The obtained data will be analysed using a 4-points Likert scale, where the interval of each perception scale values 0,75 points. Each indicator will be considered effective should it satisfy condition $x > 2,5$, where x is the final score for each indicator. From the analysed data, the first indicator scores 2,88, the second indicator scores 2,98, the third indicator scores 2,78, and the fourth indicator scores 2,88. This indicates that pictorial media is effective to be used during online Mandarin learning on 6th graders of Santa Lorent Elementary School.

Keywords: Pictorial Media, Online Learning, Mandarin

摘要

吴美琴

论文

图片学习法在泗水 Santa Lorent 学校汉语网课中的有效性 2021年以小学六年级的学生为例

本篇论文的研究目的是图片学习法在泗水 Santa Lorent 学校汉语网课中的有效性 2021年以小学六年级的学生为例。图片学习法的四个达标标准为：增强学生的学习动力、避免厌学情绪、简化教学指令与释义和提高学生的理解能力。研究数据来自调查问卷。收集到的数据采用四个等级的李克特量表进行分析，该量表采用 0.75 分为间隔单位。每项达标标准最终得分（假设为x）高于 2.5 则被视为有效。通过数据分析，第一项标准得分 2.88、第二项标准得分 2.98、第三项标准得分 2.78、及第四项标准得分 2.88。根据数据表明图片学习法能提高泗水 Santa Lorent 小学六年级的学生为例。

关键词： 图片学习法、网课， 中文